



PARROQUIA DE SAN JOSÉ

HOJA PARROQUIAL

Cáceres, febrero de 2019. Núm. 2029

ASÍ VIVO LA EPIFANIA DEL SEÑOR. -AÑO NUEVO- -2019-

1.- Toma en tus manos los Evangelios de Mateo y Lucas, releo lo vivido y hecho memoria en las celebraciones asombrosas de la Navidad del Señor, su Epifanía a la Iglesia y al mundo. Después de señalar que la Epifanía o Manifestación del Dios escondido en su Hijo amado marca un hito en la Historia pues la ilumina y da sentido, sabiendo que es el Verbo abreviado en el Niño Dios. Canta la gloria y lánzate a la misión.

La Epifanía es un gesto de sobrecogedora humildad y a la vez grandeza y poder, abreviarse para ser conocido y amado, para ser adorado y comido. Esto rompe todos los esquemas de los hombres del mundo que buscan la ostentación para manifestarse y reafirmarse y dominar sobre los demás. **Aquí no, en Jesús, Mesías de Dios** se revela el Amor que sirve, el Amor necesitado, pues la Madre santa María lo cobija, san José de corazón vigilante, lo custodia, y los pastores con la Iglesia dan la Noticia de los ángeles, cantan la Gloria a Dios y la Paz para los hombres de buena voluntad, los que Dios ama.

Un presupuesto inamovible: La Navidad no se acaba ni se agota con las fiestas litúrgicas. La Navidad no se acaba nunca pues es la más rica exposición de la infancia espiritual, por algo santa Teresita se apoda, “del Niño Jesús”, porque la infancia, la relación de amor con Dios en la pequeñez de nuestra existencia siempre se debe deslizar en estas claves: la inocencia, la pequeñez y la debilidad, el amor y la ternura, la Luz, y la Familia.

“Noticia amorosa”: La Buena Noticia de la Epifanía es una Noticia amorosa, es tal porque despierta la fe, mueve en la esperanza gozosa a la caridad hacia Dios y hacia los hombres. Lo que contemplas en tu interior, comunícalo a los hombres, tus hermanos.

María es un personaje esencial en el misterio del Dios amor y su relación con nosotros y entre nosotros; en lo referente a nuestra respuesta a la llamada del Verbo está presente, así será auténtica. Todo el evangelio del Amor tiene una sede, María santísima, como ejemplo y modelo. “Dios podría haber hecho mundos más perfectos, pero una Mujer tan santa y perfecta como María no podía hacerla (san Juan María Vianney).”

2.- **Los Magos y su esperanza enamorada:** “¿Dónde está el Rey que ha nacido? Pues, hemos visto salir su estrella, y venimos a adorarlo”.

Todo el cosmos está volcado sobre Jesucristo, el Mesías, el Rey de cielos y tierra, Él es la palabra poderosa que lo sostiene, sus manos lo modelan, sus pies lo recorren y su corazón lo atrae. “Todo lo atraeré hacia mí”.

Yo quiero que en mi vida siempre salga y brille la estrella, -su Estrella- me atraiga, me llame, me guíe, me señale donde está el Portal, se detenga sobre él, ante la Eucaristía. Siempre quiero amarlo y quererlo como María santísima, es mi Hermano, es nuestro Hermano.

Siempre, cuando pensamos en el Dios Amor, hay una persona que está e inspira y enseña cómo amarle y tratarle, santa María, la Madre de Dios; también es singular el papel y modo de san José. Aprendamos de la pureza inmaculada, de humildad y rendimiento de José, de fidelidad y castidad, aprendamos de él. Todos debemos tender la mano a Jesús, después de habernos empapado el corazón en la mirada y amor de José, en la ternura y sentir de María, pues lo ha llevado dentro de sus entrañas y lo derrama sobre el mundo como Luz. Vivamos la Navidad en el secreto del corazón todo el año.

3.- **Soliloquio de Epifanía: “Hemos visto salir su estrella”**

Señor, brille tu estrella en mi cielo, yo empeñaré mi vida en el seguirla, ahora bien, inflámame con tu Amor, que mi Esperanza acaricie tu Ser humano y Divino. Madre mía amantísima, en todos los instantes de mi vida sostenme en el seguimiento. Pues mi alma está sedienta de este amor, que de pronto parece lo tengo asido, y de repente se me va de las manos. Oh amor del Niño Dios, a vos me confío.

La estrella del Hijo de Dios brilla en lo más alto, le encontramos en brazos de su Madre en lo más pobre y le hemos reconocido entre pajas: Jesús nos ha conquistado con su pequeñez, con su fragilidad, con su exposición inocente, con el Amor, su vida y existencia incipiente y su ternuras, nuestro sentir se acompasa al Niño de Dios, es Dios hecho Niño.

Antonio de Jesús Muñoz Hernández.
Co-párroco de san José y Jesucristo Resucitado.

BALANCE ECONOMICO A 31 DE DICIEMBRE DE 2018	
COMPRAS	2.872,85 €
GASTOS EXTRAORDINARIOS	22.858,22 €
REPARACIONES Y CONSERVACION	26.257,31 €
GASTOS DE FUNCIONAMIENTO	18.829,39 €
CARITAS	1.300,00 €
ACTIVIDADES PASTORALES Y ASISTENCIAÑES	4.652,59 €
IMPUESTOS	1.226,81 €
SACERDOTES/RELIGIOSAS	18.145,00 €
INTERESES Y COMISIONES BANCARIAS	6.771,59 €
DIOCESIS	2.839,98 €
PRESTAMOS	28.895,24 €
COLECTAS ESPECIALES	11.905,65 €
TOTAL GASTOS	146.554,63 €
INGRESOS POR COLECTAS Y DONATIVOS	154.631,25 €
SUPERAVIT 2018	8.076,62 €

NOTICIAS C.P. JESUCRISTO RESUCITADO

Día 1 de Marzo: primer Viernes de mes. Hora Santa preparando la Cuaresma.

Día 2 Sábado: Retiro... 10,30 h.... 17,30 h

6 de Marzo: Miércoles de Ceniza. También se impondrá la Ceniza el Viernes y Sábado.

Hora de la Misericordia 6,30 h

CONTACTOS

D. Ramón Piñero Mariño:

Teléfono móvil: 696375474

Correo: ramonpinero@telefonica.net

D. Antonio de Jesús Muñoz Hernández

Teléfono móvil:

Correo: betcefra@gmail.com

Misioneras de Cristo Sacerdote. Secretaria:

Teléfono: 927234944

Redacción y recepción de noticias:

Pedro Cordero Rico

Teléfono móvil: 645919373

Correo: pecorex@gmail.com

Despacho parroquial

Solicitud de volantes y partidas: Llamada previa al teléfono 927244243

Ubicación junto al templo de S. José.

Acceso por la rampa izquierda.

Horario: Lunes y jueves, de 12.00 a 13,45 h.

Martes y miércoles, de 18.30 a 19.30 h.

Teléfono: 927241743

RED MUNDIAL DE ORACIÓN POR EL PAPA

- Las Adoradores Presenciales.-

En el Centro parroquial de Jesucristo Resucitado vienen asistiendo los segundos viernes de mes, la Adoradoras Presenciales, un grupo de quince a veinte mujeres adoradoras, que después de tener una meditación participada, a las once de la noche con la Santa Misa incluida las vísperas, se apuntan las intenciones por las que se ofrece la santa Misa, el Oficio de Lecturas con el sentido de los Padres de la Iglesia, y a continuación turnos de adoración, el Santo Rosario y los laudes del Sábado, en unión con María santísima, y en viva conciencia de la comunicación del cuerpo místico de Cristo, se dedican a la adoración eucarística, son como las “rodillas del Papa”, y en estos días sensibilizadas con la oración por las mujeres maltratadas, por los jóvenes y por las familias, tres temas que tanto preocupan al Papa.

Estamos mentalizados con este tema de la convivencia entre las religiones, y la importancia de nuestro Plan Pastoral, la evangelización y los sacramentos de la Iniciación Cristiana. Todo lo ponemos bajo la intercesión de la Inmaculada Concepción, pues la Madre de Dios es nuestro espejo de santidad, y por ella sentimos la escala que nos lleva a Jesús, y la lámpara que ilumina nuestras vidas.

- Tened un corazón con la actitud de ofrenda de la vida, por la redención del mundo.
- Un espíritu del sacerdocio común de los fieles que mueve a sentirse Iglesia viva.
- Un sentido centrado en el Corazón de Jesús y la consagración del mundo. Todo para que venga a nosotros el Reino de Dios.

Antonio de Jesús Muñoz Hernández: Director Diocesano de la Red Mundial de Oración, el Apostolado de la Oración. (Diócesis de Coria-Cáceres).



TRANSMISIONES DE RADIO MARÍA PARA FEBRERO

Frecuencia: 94.7 Mhz

Pilar Ruiz

Día 6, Miércoles: a las 10:00 h. Santa Misa desde el seminario diocesano de Cáceres, Avd. de la Universidad, nº3

Día 20, miércoles a las 9:25 h. oración del Santo Rosario, desde el colegio San José de Cáceres. Santa Gertrudis, nº7

Día 27, miércoles a las 19:30 h. oración de vísperas, desde el convento de las Hnas. Dominicas de Trujillo.



LA SÁBANA SANTA
una imagen imposible

por
Ignacio Dols Juste
Centro Español de Sindonología

Centro Parroquial
SAN JOSÉ
c/ Batalla del Salado s/n

Miércoles, 13 de marzo de 2019
7:30 h de la tarde

CÁCERES

EVANGELIOS DOMINGOS DE FEBRERO

10/02/2019 Domingo 5º del Tiempo Ordinario - Ciclo C Lectura del santo evangelio según san Lucas (5,1-11):

En aquel tiempo, la gente se agolpaba en torno a Jesús para oír la palabra de Dios. Estando él de pie junto al lago de Genesaret, vio dos barcas que estaban en la orilla; los pescadores, que habían desembarcado, estaban lavando las redes.

Subiendo a una de las barcas, que era la de Simón, le pidió que la apartara un poco de tierra. Desde la barca, sentado, enseñaba a la gente.

Cuando acabó de hablar, dijo a Simón:

«Rema mar adentro, y echad vuestras redes para la pesca».

Respondió Simón y dijo:

«Maestro, hemos estado bregando toda la noche y no hemos recogido nada; pero, por tu palabra, echaré las redes».

Y, puestos a la obra, hicieron una redada tan grande de peces que las redes comenzaban a reventarse. Entonces hicieron señas a los compañeros, que estaban en la otra barca, para que vinieran a echarles una mano. Vinieron y llenaron las dos barcas, hasta el punto de que casi se hundían. Al ver esto, Simón Pedro se echó a los pies de Jesús diciendo:

«Señor, apártate de mí, que soy un hombre pecador».

Y es que el estupor se había apoderado de él y de los que estaban con él, por la redada de peces que habían recogido; y lo mismo les pasaba a Santiago y Juan, hijos de Zebedeo, que eran compañeros de Simón.

Y Jesús dijo a Simón:

«No temas; desde ahora serás pescador de hombres».

Entonces sacaron las barcas a tierra y, dejándolo todo, lo siguieron.

17/02/2019 Domingo 6º del Tiempo Ordinario Lectura del santo evangelio según san Lucas (6,17.20-26):

En aquel tiempo, bajó Jesús del monte con los Doce y se paró en un llano, con un grupo grande de discípulos y de pueblo, procedente de toda Judea, de Jerusalén y de la costa de Tiro y de Sidón.

Él, levantando los ojos hacia sus discípulos, les dijo: «Dichosos los pobres, porque vuestro es el reino de Dios. Dichosos los que ahora tenéis hambre, porque quedaréis saciados. Dichosos los que ahora lloráis, porque reiréis. Dichosos vosotros, cuando os odien los hombres, y os excluyan, y os insulten, y proscriban vuestro nombre como infame, por causa del Hijo del hombre. Alegraos ese día y saltad de gozo, porque vuestra recompensa será grande en el cielo. Eso es lo que hacían vuestros padres con los profetas. Pero, ¡ay de vosotros, los ricos!, porque ya tenéis vuestro consuelo. ¡Ay de vosotros, los que ahora estáis saciados!, porque tendréis hambre. ¡Ay de los que ahora reís!, porque haréis duelo y lloraréis. ¡Ay si todo el mundo habla bien de vosotros! Eso es lo que hacían vuestros padres con los falsos profetas.»

24/02/2019 Domingo 7º del Tiempo Ordinario Lectura del santo evangelio según san Lucas (6,27-38):

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: «A los que me escucháis os digo: Amad a vuestros enemigos, haced el bien a los que os odian, bendecid a los que os maldicen,

orad por los que os injurian. Al que te pegue en una mejilla, preséntale la otra; al que te quite la capa, déjale también la túnica. A quien te pide, dale; al que se lleve lo tuyo, no se lo reclames. Tratad a los demás como queréis que ellos os traten. Pues, si amáis sólo a los que os aman, ¿qué mérito tenéis? También los pecadores aman a los que los aman. Y si hacéis bien sólo a los que os hacen bien, ¿qué mérito tenéis? También los pecadores lo hacen. Y si prestáis sólo cuando esperáis cobrar, ¿qué mérito tenéis? También los pecadores prestan a otros pecadores, con intención de cobrárselo. ¡No! Amad a vuestros enemigos, haced el bien y prestad sin esperar nada; tendréis un gran premio y seréis hijos del Altísimo, que es bueno con los malvados y desagradecidos. Sed compasivos como vuestro Padre es compasivo; no juzguéis, y no seréis juzgados; no condenéis, y no seréis condenados; perdonad, y seréis perdonados; dad, y se os dará: os verterán una medida generosa, colmada, remecida, rebosante. La medida que uséis, la usarán con vosotros.»

03/03/2019 Domingo 8º del Tiempo Ordinario Lectura del santo evangelio según san Mateo (6,24-34):

EN aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos:

«Nadie puede servir a dos señores. Porque despreciará a uno y amará al otro; o, al contrario, se dedicará al primero y no hará caso del segundo. No podéis servir a Dios y al dinero.

Por eso os digo: no estéis agobiados por vuestra vida pensando qué vais a comer, ni por vuestro cuerpo pensando con qué os vais a vestir. ¿No vale más la vida que el alimento, y el cuerpo que el vestido? Mirad los pájaros del cielo: no siembran ni siegan, ni almacenan y, sin embargo, vuestro Padre celestial los alimenta. ¿No valéis vosotros más que ellos?

¿Quién de vosotros, a fuerza de agobiarse, podrá añadir una hora al tiempo de su vida?

¿Por qué os agobiáis por el vestido? Fijaos cómo crecen los lirios del campo: ni trabajan ni hilan. Y os digo que ni Salomón, en todo su fasto, estaba vestido como uno de ellos. Pues si a la hierba, que hoy está en el campo y mañana se arroja al horno, Dios la viste así, ¿no hará mucho más por vosotros, gante de poca fe? No andéis agobiados pensando qué vais a comer, o qué vais a beber, o con qué os vais a vestir. Los paganos se afanan por esas cosas. Ya sabe vuestro Padre celestial que tenéis necesidad de todo eso. Buscad sobre todo el reino de Dios y su justicia; y todo esto se os dará por añadidura. Por tanto, no os agobiéis por el mañana, porque el mañana traerá su propio agobio. A cada día le basta su desgracia».

HORARIOS DE MISAS

San José

Laborables	19:00 h
Sábados	19:00 h
Domingos	12:00 h

Jesucristo Resucitado

Laborables y sábados	20:00 h
Domingos	13:00 h

Sagrado Corazón de Jesús

Laborables	13:00 h
Sábados vísperas y domingos	20:00 h